

Abraham, épisode 3 : Dieu promet une terre à Abraham.

Après le départ de Loth, le Seigneur dit à Abram : « lève les yeux et regarde, de l'endroit où tu es, vers le nord et le midi, vers l'orient et l'occident. Tout le pays que tu vois, je te le donnerai, à toi et à ta descendance, pour toujours. Je rendrai nombreuse ta descendance, autant que la poussière de la terre : si l'on pouvait compter les grains de poussière, on pourrait compter tes descendants ! lève-toi ! parcours le pays en long et en large : c'est à toi que je vais le donner. »



Dieu fait alliance avec Abram, il lui promet une terre immense et une descendance ! mais quelle est cette terre ? il y a la terre de nos pays, et puis il y a aussi l'espace de notre cœur. En fait Dieu dit à Abraham, que maintenant il est avec lui dans son cœur, pour lui permettre de l'élargir à toutes les personnes qu'il va rencontrer. Ainsi grâce à l'amour que Dieu veut partager avec tous les hommes, Abram va former une grande famille de croyants.

Et toi te sens-tu relié avec les gens qui aiment Jésus ?

Comme Abram, sens-tu que Dieu est dans ton cœur et qu'il t'aime ?

Es-tu prêt à partir, avec Jésus à tes côtés pour te faire pleins d'amis ? l'amitié est-elle importante pour toi ? comment Jésus t'aide-t-il à « tenir » dans tes relations avec tes copains-copines...,